



## Consejero acusado de abusos renuncia al Partido Republicano

### Description

El recién electo consejero constitucional en la región chilena del Biobío, Aldo Sanhueza, renunció hoy al ultraderechista Partido Republicano tras el escándalo que provocó una acusación en su contra por abuso sexual.

Los hechos se remontan a 2019, cuando la policía de Carabineros detuvo a Sanhueza por graves ofensas al pudor de una mujer que viajaba al lado de él en un bus de la empresa Pullman.

Por este caso, el juzgado de garantía de Concepción prohibió al agresor acercarse a la víctima durante un año.

Consultado al respecto, el presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, confirmó que Sanhueza había decidido dejar la colectividad para no afectarla mientras ejercía su derecho a la defensa.

El timonel del partido dijo no tener antecedentes sobre la acusación contra otro consejero constitucional electo por esa organización en la región de Antofagasta, el médico Carlos Solar Barrios.

Varias exalumnas de medicina denunciaron a Solar Barrios por acoso sexual.

En los comicios del pasado 7 de mayo, el partido de extrema derecha quedó en primer lugar, con 23 de los 51 escaños del consejo constitucional, el órgano que será el encargado de redactar la próxima carta magna del país.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2023